

1年2組 竹内 千尋

初めての中学校で過ごした一年は、たくさんのことにチャレンジした一年でした。

その中でも、私が一番印象に残っているのは、合唱コンクールです。私のいる2組は、校歌コンクールで最優秀賞にあと一歩とどかなかった悔しさを胸に、「合唱コンクールでは絶対に金賞をとる！」という気持ちで練習をしました。昼放課には必ずパート練習や全体練習を繰り返し行いました。各自で考えた工夫を楽譜に書き込み、実践をしました。そして本番では、念願の金賞をとることができました。合唱は、すぐに上達するほど簡単なものではなかったけれど、皆で一つのことに取り組んで目標を達成するのは、とても気持ちがよく、楽しものだと思いました。

小学校からランクアップをして多くのことを学んだこの一年は、とても充実したよい一年だったと思います。5分前入室、3分前着席や提出物など、当たり前にはできなければいけないことが、実はできていなかったことに気付かされました。一年を通してできるようになったことを、またできないことにもどさないように、しっかり確認をしたいです。

私は、4月から2年生になります。2年生は、学校生活でも部活動でも、要といえる学年だと思っています。勉強も今より難しくなると思います。だけど、この一年で学んだことを活かして、新しく出会う仲間と共に、さらに成長できる一年にしたいです。